

Carta de la directora

Con júbilo sale a la luz el presente número de la revista *Educación y sociedad*: la revista acaba de cumplir el décimo aniversario de su fundación. Durante el período ha sido un espacio muy apreciado por docentes e investigadores para la socialización de sus resultados científicos y en consecuencia para contribuir a la formación inicial y permanente de los docentes del territorio. La sección **Hablemos de...** se hace eco de este entrañable hecho.

Doctores, expertos, maestrantes, profesores con diferentes categorías docentes, estudiantes, colaboradores extranjeros y de otras universidades cubanas han participado en un rico proceso de intercambio profesional en torno a las ciencias de la educación, a todos se les agradecen sus contribuciones y se les patentiza el interés del Consejo Editorial de continuar recibéndolas.

La selección de artículos refleja el quehacer científico metodológico en torno a temas como la enseñanza de la obra martiana, de la lectura y la escritura, que permiten evocar circunstancias reveladoras del contexto educacional como la figura de José Martí, Héroe Nacional de Cuba y el día del idioma.

Una nueva sección se incorpora a la revista: **Divulgación científica**, que en esta ocasión contiene la reseña de una importante obra en cuya autoría tiene una significativa contribución la Dr. C. Vania del Carmen Guirado, docente de nuestra Universidad Pedagógica.

Educación y Sociedad se prepara para una nueva etapa en la difusión del conocimiento generado en el proceso continuo de perfeccionamiento de la gestión institucional y del claustro universitario.

Dr. C. Martha Ávila Rodríguez